

Und was planen wir noch?

Der Schulhof muss dringend verschönert werden! Mit Ideen, Konzepten und Tatkraft aktivieren wir die Gemeinde, die Öffentlichkeit und die Schule selbst und helfen mit!



SCHULFÖRDERVEREIN DER
INSEL POEL E.V.

GEMEINSAM FÜR UNSERE KINDER GESTALTEN WIR
UNSERE SCHULE.

SPENDENKONTO:

Wir erwarten sehr gerne Ihre Spenden auf das Konto
des Schulförderverein der Insel Poel e. V.:

Bank: Sparkasse Mecklenburg-Nordwest

IBAN: DE97 1405 1000 1006 0153 09

BIC: NOLADE 21 WIS

Selbstverständlich stellen wir Spendenbescheinigungen aus.

Ganz aktuell in der Schule:



Es war unsere Idee und Anregung! Der mittlere Eingang wird gesprayt zum Thema Natur, Landwirtschaft und Hans Lembke ☺.



Schulförderverein der Insel Poel e.V.

Möwenweg 3, 23999 Insel Poel



www.poeler-schulverein.de ☺ kontakt@poeler-schulverein.de

Wer sind wir?

Wir sind ein Zusammenschluss von Eltern zur Förderung unserer Schule auf der Insel Poel. Unser Förderverein ist beim Finanzamt als gemeinnützig anerkannt.

Wir arbeiten eng mit den Eltern, der Gemeinde, den Lehrern und Unternehmen zusammen. Gemeinsam für unsere Kinder.

Was leisten wir?

Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, in der Regionalen Schule mit Grundschule Insel Poel Prof. Dr. h. c. Dr. h. c. Hans Lembke durch verschiedene Maßnahmen die Lehrtätigkeit, Bildung und das Schulleben inkl. Schulhof und Gebäude deutlich zu verbessern.

Unser Schulförderverein springt vor allem dort ein, wo Mittel der Schule für bestimmte Aufgaben nicht ausreichen. In Einzelfällen unterstützt er auch Schülerinnen und Schüler, wenn das Elternhaus notwendige Ausgaben für Lehrmittel, Ausflüge usw. nicht leisten kann.

Wie kann man uns unterstützen?

Für jede Mitarbeit, Zuwendung und für den Beitritt zum Schulverein sind wir dankbar, denn dadurch wird die Entwicklung der Schule langfristig gefördert. Mitgliedsanträge können auf unserer Homepage heruntergeladen werden.

www.poeler-schulverein.de

Unsere ersten Aktionen:



Wir haben in einem lustigen Arbeitseinsatz gemeinsam mit Lehrern und Eltern mit viel Freude unsere Schule im Außenbereich verschönert, Beete neu bepflanzt, den Sockel des Gebäudes gestrichen.



Wir regten an und unterstützten finanziell, dass in der Schule die Eingänge durch einen professionellen Sprayer verschönert werden: witzig, fröhlich, neu!

